

Januar 2017

[Linz aus der "Schmetterlingsperspektive"](#)

Am Donnerstag, den 12. Jänner 2017 machten sich die Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Schulstufe auf, Linz zu erkunden.

Sie besuchten dort die Schmetterlingausstellung im botanischen Garten, die Ausstellung "Gemischte Gefühle" in der Landesgalerie, den Mariendom und die verschiedenen Ausstellungen im Schlossmuseum. Außerdem bot sich die Gelegenheit "Linz aus der Vogelperspektive" im Alten Rathaus kennenzulernen.

Es war ein erlebnisreicher und schöner Tag für alle.

[Weiterlesen ...](#)